



Morena niega ingobernabilidad en Guerrero

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, rechazó que en Guerrero exista ingobernabilidad ante el incremento de la violencia en municipios como Chilpancingo y los recientes bloqueos de pobladores a la autopista del Sol que exigen la liberación de presos, entre otras demandas. En entrevista en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, el legislador poblano negó que se configure el escenario para que, de ser el caso, se solicite la desaparición de poderes en la entidad.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/morena-niega-ingobernabilidad-en-guerrero/1688492>